



Wir alle hatten viel Spaß bei unserem musikalischen Vorspiel.



Die Jüngsten auf dem Schlitzer Weihnachtsmarkt.

Fotos: sigi

Mit der Musik im Herzen

Viele Auftritte der Musikschule Schlitz in der Advents- und Weihnachtszeit

Von SIGI STOCK

SCHLITZ

Man sieht es ihnen förmlich an, man hört es auch. Die Jungs und Mädchen sowie die erwachsenen Schüler der Musikschule Schlitz haben immer Spaß und Freude an dem, was sie tun. Sie lieben ihre Instrumente und die Musik.

Wie die Sprache ist die Musik eine Universalie der menschlichen Kultur. Gelegentlich führte die Annahme der Existenz von Universalien der Musikwahrnehmung sogar dazu, der Musik die Eigenschaften einer „universellen Sprache“ zuzuschreiben. Diese Sichtweise lässt jedoch außer Acht, dass die musikalischen Ausdrucksformen der Menschheit mindestens so vielgestaltig sind, wie die menschlichen Sprachen.

So lassen sich kulturübergreifende Gemeinsamkeiten meist nur in einigen archetypischen Situationen des menschlichen Empfindens oder Verhaltens (Wiegenlieder, Kinderlieder, Liebeswer-



Weihnachtliche Weisen am Klavier.

ben) nachweisen Musik als Kulturgut war und ist immer auch Gegenstand der geistigen Reflexion, aus der dann auch die verschiedenen Disziplinen der Musikwissenschaft erwachsen konnten. Dabei obliegt beispielsweise die begriffliche Erfassung, systematische Darstellung der Zusammenhänge und deren Deutung der Musiktheorie, während sich die Musikpäda-

gogik mit dem Lehren und Lernen von Musik befasst.

Zu unterschiedlichen Terminen spielten die Musiker und Musikerinnen der Musikschule Schlitz: die „Quick Fiedlers“ unter Leitung von Felicia Eisenmeier bei der Spendenübergabe der Volksbank Lauterbach - Schlitz eG. Bei der Übergabe des Windelpakets im Hahnekiez wurde die



Trompetenschüler von Jürgen Sprenger.

Veranstaltung vom Gitarrenkreis, Beate Weizdörfer, musikalisch umrahmt. Auch bei der Seniorenadventsfeier der Stadt Schlitz gab es einen Auftritt.

Auf dem Schlitzer Weihnachtsmarkt gaben die Kinder der Musikalischen Früherziehung mit fröhlichen Weihnachtsliedern einen Einblick in ihr musikalisches Können, in der Musikschule gab es ein

„Adventliches Vorspiel“ mit Klavier, Blockflöte und weiteren Instrumenten. Bei einem weiteren Vorspiel mit Blockflöte, Gitarre, Klavier und Akkordeon merkte man ebenfalls allen die Liebe zur Musik an.

Bei der Weihnachtsfeier der Stadt Schlitz im Hahnekiez brachte das Trompetenduo Silas und Moritz mit Jürgen Sprenger bekannte Weisen zu

Gehör. Die Schlagzeugschüler Aaron und Finn Ole, Leitung Marc Beier, ließen mit ihren Beiträgen kräftig aufhorchen. Die „Quick Fiedlers“ nahmen bei der Veranstaltung „Licht ins Dunkel“ in der Klosterkirche am Frauenberg in Fulda teil. Damit endete das musikalische Jahr. Möge es weiterhin allen gegönnt sein, die Musik weiterhin in ihrem Herzen zu tragen und sie verbreiten.



Vorspiel bei der Seniorenadventsfeier der Stadt Schlitz.



Felicia Eisenmeier mit den „Quick Fiedlers“ bei der Volksbank Lauterbach Schlitz eG.



Klänge der Blockflöte,



Auftritt der Trompeter Silas und Moritz mit Jürgen Sprenger.



Die „Quick Fiedlers“ in der Klosterkirche am Frauenberg.



Die Schlagzeugschüler Aaron und Finn Ole mit Marc Beier.